

どんぐり村の こみ・すく通信

令和7年12月24日発行 令和6年度 第19号

更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

みんなの学校応援団の活動を紹介<その14> 役場の仕事、議会の役割、スーパービレッジ構想を学ぶ

11月27日、更別小学校・上更別小学校6年生が役場を訪問。役場企画政策課の八木さんから「スーパービレッジ構想」を、総務課の末田さんから「役場の仕事」を、議会事務局の佐藤さんから「議会の役割」を教えてもらいました。



スーパービレッジ構想に、皆さんから良いアイデアがあったら、是非出して下さい



役場は村民が住みやすい村にするために、それぞれの役割ごとの「課」に分かれて、まちづくりに取り組んでいます。

議会の役割について丁寧に教えていただく。その後、ミニ議会を体験。



生きるために大切なことは 自分を大切にすること、相手を思いやり、尊重すること

12月2日、更別中央中3年生が「心とからだの学習」と題して、助産師の中山由香里さんに来校いただき「心とからだ」の性の部分についてご指導いただきました。「私たちの命は、奇跡の連続で生まれてきた唯一無二の尊いものであること、思春期の特徴、正しい性知識を身につ



けることなど」を分かりやすく教えてくださいました。

どんぐり村子ども会議開催

12月5日に、村内小中学校三校の児童会・生徒会役員が中学校に集まり、「どんぐり村子ども会議」を開催しました。

各校でアンケートをとり、その結果の課題とその課題解決について話し合ってきたことを交流しました。



(1) いじめ根絶に向けた取組

- ①各学校の課題・取組を発表
- ②グループ討議

「もしもいじめが起きたらどう行動するか」

【全体まとめ】

- ・いじめられたり、いじめを見たら友だちや大人など周りの人に相談することでいじめ根絶へ近づく。
- ・いじめた相手に自分の気持ちを伝える。

(2) 「ネット、スマホ、ゲームとの付き合い方ルール宣言」

- ①各学校の課題・取組を発表
- ②グループ討議

「ルール宣言を意識して生活するにはどうしたらよいか」

【全体まとめ】

- ・今のルール宣言は家庭用なので、子ども用のわかりやすいルール宣言を作る。
- ・ルール宣言を知らない人が多いので、眼のつくところに貼ることでルール宣言がわかり守るようになる。



【村内小中学校から10名の代表が集まる】